



車内の金城学院大学

108限目

「中国の社会経済」

「数億円の犬がいた!？」

〔資産価格の急騰〕

これは、約10年前に中国で大ブームとなったチベット犬の話。超大型で稀少なチベット犬は富の象徴とされ、富裕層の間で信じられないような高値で取引がされていたのです。この背景にはバブルと呼ばれる、実態とかけ離れて資産価格が急騰する現象がありました。バブルとは「安く買って高く売り、差額で利益を出す」という単純な転売行為がエスカレートし、「自分より高く買う人が必ずいる」という幻想によって転売が繰り返されることで起こります。日本でも1980年代後半に不動産を中心に資産価格が上昇し続け、その後急激に下落することでバブルが崩壊、長きにわたる経済低迷のきっかけとなりました。このように「転売」という一般的な経済活動も、一度暴走すると歯止めが利かなくなり、社会に深刻なダメージを与えることもあるのです。

世界に視野を広げ、豊かな社会をつくる。それが国際情報学部 国際情報学科 グローバルスタディーズコース。

「車内の金城学院大学」全授業を公開中。

KINJO DAYS



強く、優しく。



金城学院大学